

Ä3

Antrag

Initiator*innen: GHG Würzburg (dort beschlossen am: 17.05.2025)

Titel: **Ä3 zu A9: Rassismus und Polizeigewalt
benennen, bekämpfen und mit Opfern
solidarisieren!**

Antragstext

Von Zeile 2 bis 9:

“Die Bundesmitgliederversammlung von CampusGrün benennt vorherrschende rassistische Strukturen klar und solidarisiert sich mit den Opfern dieser Strukturen. Auch an Hochschulen erleben BIPOC-Personen täglich Stigmatisierungen und strukturelle Diskriminierung. Als überwiegend weiße Gruppe müssen wir unsere Privilegien stetig reflektieren und daraus lernen. Dafür müssen,sollten wir uns selbst zurücknehmen aber auch andere Hochschulgruppen, Universitätsleitungen und politische Handlungsträger*innen dazu auffordern. Wir müssen BIPOC-Personen zuhören, ihren Forderungen nachkommen und unsere Privilegien nutzen, um Diskriminierung und